



Les élèves s'engagent pour la cause animale

publié le 11/05/2025

Descriptif :

Une journée hors du commun pour nos collégiens, placée sous le signe de la solidarité et des câlins pour les animaux de l'association Les Âmes Equines !

Le mercredi 19 mars 2025, des élèves de 4^e et de 3^e de l'ERA ont participé à une sortie à Saint-Romain-sur-Gironde où ils ont prêté main-forte à l'association Les Âmes Équines qui recueille et soigne des animaux abandonnés ou maltraités.



Au programme de cette belle journée : nettoyage de l'enclos des cochons d'Inde, balade des chiens dans les chemins alentour, et surtout beaucoup de câlins et d'attention pour les pensionnaires du refuge. Les élèves ont pu découvrir le quotidien de l'association, comprendre les enjeux de la protection animale et se rendre utiles tout en partageant un moment chaleureux et bienveillant.





Un grand merci à l'équipe de Les Âmes Équines pour leur accueil et leur engagement, et bravo aux élèves pour leur implication et leur bonne humeur !

